

Pressemitteilung

Mit Leidenschaft und Ehrgeiz zum Erfolg

Förderpreis für den Nachwuchs des Aachener Handwerks in der Sparkasse Aachen verliehen

Die Wahl des Ausbildungsberufes ist keine leichte Aufgabe. 5 Jungfachkräfte haben sich bei ihrer Berufswahl für das Handwerk entschieden. Eine Entscheidung, die sich als richtig erwiesen hat. Heute, ein paar Wochen nach dem erfolgreichen Abschluss der Ausbildung, können die Prüflinge so richtig durchatmen und sich über das Erreichte freuen. Es ist geschafft –und wie! Alle haben nicht nur gute, sondern sehr gute Leistungen bei ihren Prüfungen erbracht.

Dieser berufliche Erfolg war Anlass für eine Feierstunde in der Sparkasse Aachen, zu der Vorstand Thomas Salz neben den Prüflingen auch deren Ausbilder eingeladen hatte.

Er verlieh zusammen mit dem stellv. Kreishandwerksmeister Dietmar Steinmetz und dem Geschäftsführer der Kreishandwerkerschaft Aachen Ludwig Voß den Preis der Sparkasse Aachen für hervorragende Leistungen in der Gesellenprüfung. „Sie haben mit Leidenschaft und Ehrgeiz auf Ihr Berufsziel hingearbeitet und sind mit einem sehr guten Prüfungsergebnis belohnt worden. Ein Erfolg, auf den Sie stolz sein können. Ein Erfolg, über den wir uns mit Ihnen freuen. Ein Erfolg, den die Sparkasse Aachen gerne würdigt,“ so Vorstandsmitglied Thomas Salz.

Für den Zimmerer Jonas Ruben Peter und Friseurin Sophie Wabbals, die ihre Gesellenprüfung in allen Bereichen mit der Note „sehr gut“ abgeschlossen hatten, gab es eine Urkunde und ein Preisgeld in Höhe von 1.000 Euro. „Sophia hat schon im Alter von 5 Jahren Interesse am Friseurhandwerk gezeigt“, berichtete Ihr Vater und Ausbilder Olaf Wabbals, in dessen Friseurgeschäft sie ihr fachliches Können erworben hat. Ihr nächstes Ziel ist nun die Meisterprüfung.

Für die KFZ-Mechatroniker Michael Schumacher aus Simmerath und Steffen Ernst aus Aachen, die in der Gesellenprüfung im praktischen mit „sehr gut“ und im theoretischen Teil mit „gut“ abgeschlossen hatten, gab es eine Urkunde und ein Preisgeld in Höhe von 750,- Euro. Schumacher wählte den Ausbildungsschwerpunkt Personenkraftwagentechnik und wurde im Bundeswehr-Dienstleistungszentrum Aachen von Reiner Clemens ausgebildet. „Mit meiner Ausbildung war ich sehr zufrieden. In den ersten beiden Jahren gab es eine umfassende theoretische Ausbildung, anschließend kam dann die Praxis“.

Pressemitteilung

Das Berufsbild des KFZ-Mechatronikers wandelt sich. Die Anforderungen werden durch alternative Antriebe, Digitalisierung und komplexer werdende Fahrzeuge zunehmend höher. Für Steffen Ernst war dies der Grund, sich für eine KFZ-Mechatroniker-Ausbildung mit dem Schwerpunkt System- und Hochvolttechnik zu entscheiden. „Mal sehen, wo uns der Wandel hinführt – das macht es aufregend und spannend“. Er wurde bei Kohl automobile GmbH Aachen ausgebildet. Seine Chefin, Gisela-Kohl-Vogel, nahm die Urkunde für den Ausbildungsbetrieb entgegen.

Auch Nina Gehrke, Kauffrau für Büromanagement im Handwerk, konnte von der Sparkasse Aachen ein Preisgeld in Höhe von 750,- Euro entgegennehmen. Ihr Ausbilder Marek Pietruschka von der Fa. fahrzoom aus Stolberg begleitete sie zur Preisverleihung. „Dadurch, dass ich in einem kleinen Betrieb ausgebildet wurde, hatte ich den Vorteil, wirklich in allen Bereichen -sogar in der Buchhaltung- arbeiten zu können“, beschrieb Nina Gehrke unter anderem einen Grund für das gute Abschneiden bei der Prüfung.

Zum Schluss appellierte Salz an die jungen Leute: „Behalten Sie Ihre Aufgeschlossenheit für Neues, bleiben Sie innovativ und offen für die Megatrends der Zukunft: Nachhaltigkeit und Digitalisierung.“

Für weitere Informationen oder Fragen:

Erika Küsters

Werbung und Öffentlichkeitsarbeit

Sparkasse Aachen

Telefon 0241 / 444-2455

Fax 0241 / 444-4515

erika.kuesters@sparkasse-aachen.de